

IZEAUX

Ils ont taquiné la truite



→ Dès le lever du jour samedi, les pêcheurs uzelots, parmi lesquels on pouvait noter de nombreux jeunes, ont installé leurs lignes le long de la Ravageuse dans l'espoir d'attraper quelques truites. Le soleil et une température de printemps étaient au rendez-vous de cette première journée, et si le poisson n'a pas toujours voulu mordre à l'hameçon, tous ces amateurs se sont retrouvés pour partager leur passion.

À l'heure de l'apéritif, certains se sont retrouvés sur l'espace du Moulin pour partager le traditionnel casse-croûte de rigueur.

Atelier mosaïque à la médiathèque

→ La médiathèque organise un atelier mosaïque gratuit pour enfants à partir de 7 ans, jeudi 13 mars, animé par l'atelier Zag-Zag. Dès 14 heures, réalisation d'une fresque collective.

Les places étant limitées, il est impératif de s'inscrire à la médiathèque.